
Partecipattiva ha incontrato il sindaco di Lavagna per parlare di fiume Entella e differenziata
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Lavagna. Questa mattina una delegazione di Partecipattiva, composta da Alessandro Monti e
Carolina Birindelli, presidente e vice, e dai consiglieri comunali di Chiavari, Giorgio Canepa e
Cogorno, Stefania Lenzi, ha incontrato il Sindaco di Lavagna, Pino Sanguineti. Hanno discusso
della cancellazione delle opere previste sul fiume Entella, piano della mobilità, raccolta
differenziata dei rifiuti, 

  

attuazione del quoziente familiare nel calcolo dell’ISEE, ATO e tariffe dell’acqua, città
metropolitana. Il confronto è stato sicuramente positivo, dice Partecipattiva, e le prospettive
sono quelle di una significativa collaborazione su tutti questi temi.
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